

DE NUESTRO ARCHIVO**7 DE SEPTIEMBRE DE 2004**

Pica está de fiesta. El Consejo de Monumentos Nacionales acaba de nombrar a la Quebrada de Chacarilla Santuario de la Naturaleza, el primero de la Región de Tarapacá. Solo falta la firma del ministro de Educación para proteger definitivamente esta zona, por la que transitaban las culturas precolombinas.

7 DE SEPTIEMBRE DE 2004

Tres heridos dejó el choque de un carrobomba y un taxi colectivo que ocurrió durante la mañana de ayer en la esquina de las calles Orella y Juan Martínez. El vehículo de emergencias de desplazaba con sus balizas encendidas cuando fue impactado por el colectivo, cuyo conductor pasó con luz verde.

